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ASSOCIAZIONE ITALIANA DI RADIOTERAPIA E ONCOLOGIA CLINICA 

CONVOCAZIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

 

Carissimi Colleghi, 

 

Il giorno 13 giugno 2022 dalle ore 11.00 alle ore 16.30 si è svolto, presso la Casa Comune 

dell’Area Radiologica di Via del Cardello 24 in  Roma ed in via telematica la riunione del 

Consiglio Direttivo AIRO, con il seguente Ordine del Giorno: 

 

                                                                                   

Orario Argomento 

11.00 – 11.05 Approvazione verbale CD 23-05-2022 e Ordine del Giorno 13-06-2022 

11.05 – 13.00 Congresso 

13.00 – 13.30 Light Lunch 

13.30 – 14.30 Congresso 

14.30 – 15.30 Proposta Investimenti (Catalano + rappresentante bancario) 

15.30 – 16.30 Comunicazioni della Presidente e Varie ed Eventuali 

16.30 Chiusura lavori 

 

Presenti 

La Presidente – C. Iotti 

Il Presidente eletto – M. Krengli (remoto) 

I membri elettivi del Consiglio Direttivo – C. Baiocchi(remoto), M. Buglione di Monale e Bastia, 

G. Cartia (remoto), R. M. D’Angelillo, D. Musio, L. Tagliaferri, G Ingrosso 

Il rappresentante MED36 – V. Tombolini. 

Il segretario Amministrativo – G. Catalano  

Il Segretario alla Presidenza – A. Stefanelli 

La coordinatrice di AIRO Giovani – F. De Felice (remoto) 

Il Coordinatore della Commissione Scientifica – P. Bonomo 

Il Presidente AIRB – S. Pergolizzi (remoto) 

La Segretaria AIRO – M. Cozzaglio 

Rappresentante SNR – F.Lucà (remoto) 

Hanno partecipato inoltre da remoto: 

V.Spatola, P Franco, A Merlotti, V Nardone, M.Trovò, P.Ciammella 

 

Si apre la riunione alle ore 11.00 e si approva l’ordine del giorno 

Si approva il verbale precedente  

 

 

La Presidente passa la parola al Dr Bonomo per l’aggiornamento sul programma del congresso: 
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Bonomo presenta la timetable aggiornata del congresso, integrata con la proposta di nomi dei 

relatori e di buona parte dei moderatori. Si attuano, di concerto con il CD, alcuni aggiustamenti che 

vengono approvati. Rimangano da definire una parte dei moderatori (sessioni posters e 

comunicazioni orali). 

 

Ore 13.20 pausa pranzo 

Si riprende alle 13.40  

Premi assegnati al congresso AIRO:  

In risposta alla richiesta del Prof. Ricardi di istituire un premio alla memoria del Dr. Gribaudo (non 

finanziato con fondi esterni), il CD concorda di non istituire premi nominativi per non dover 

esprimere arbitrarie valutazioni di merito e determinare diseguaglianze nell’assegnazione di fondi 

AIRO.  

D’Angelillo propone che i premi siano assegnati senza menzione del finanziatore (esempio ditta 

commerciale); 

Tagliaferri propone di produrre un regolamento che disciplini la questione dei premi (intitolazione 

e finanziamento). 

Si rinvia a prossimo CD. 

 

PROPOSTA INVESTIMENTI 

Alle 14.30 abbandonano il collegamento i Membri della commissione scientifica e si passa 

all’argomento amministrativo di gestione economica: 

Catalano: introduce l’argomento, che riguarda la gestione dei fondi in giacenza nei conti correnti 

per cui il CD dovrà verificare e decidere eventuali azioni di investimento; 

Presenta pertanto il Dr. Scarpato di Banca Intesa S. Paolo (che si collega da remoto) il quale espone 

alcune soluzioni per abbattere la liquidità giacente ed evitare eventuali future tassazioni da parte 

della banca, che al momento non sono state comunque adottate. 

Si precisa che la liquidità giacente è un deposito che non matura utili.  

Dopo la sua esposizione, alle 14.45 il Dr. Scarpato chiude la connessione. 

D’Angelillo propone di valutare diverse opzioni compresa quella di verificare quanto l’associazione 

è bene abbia in cassa per far fronte ad eventuali esigenze. 

Catalano risponde che è accantonata a tale scopo una cifra di 200.000 Euro 

Lucà chiede se una società scientifica possa avere capitali giacenti 

Musio propone di considerare diverse soluzioni di investimento, quale ad esempio un investimento 

immobiliare 

D’Angelillo ritiene che sarebbe utile e necessario in previsione di uno sviluppo dell’attività di 

AIRO SERVIZI 

Il CD a questo punto si riserva di approfondire ulteriormente l’argomento per giungere ad una 

soluzione condivisa  

 

COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENTE E VARIE ED EVENTUALI 

15.30 

Proposta di congresso AIRO-SIRM-AIMN 

Presidente riferisce sulla proposta, avanzata del presidente eletto SIRM Giovagnoni durante 

l’incontro svoltosi a Lecce il 3-4 giugno, di realizzare un congresso congiunto AIRO-SIRM-AIMN 

al MICO di Milano nel 2024. Il congresso potrebbe essere poi riproposto con cadenza biennale per 

altre due edizioni, sempre nella stessa sede. 

Vengono discusse le problematiche (in primis sostenibilità economica, diversa identità societaria) e 

i potenziali punti di forza (forte integrazione multidisciplinare, possibilità di cross-fertilization, 

opportunità di autonomizzarsi, grazie ad AIRO servizi, nella gestione degli eventi congressuali). 

L’ipotesi è ritenuta da tutti molto interessante. Ma sono necessarie maggiori informazioni, che sta 

raccogliendo il prof. Krengli, per cui si rimanda al CD dell’11 luglio. 
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Agenzia di stampa : 

Presidente: informa di essere stata contattata da PROFORMAT che ha dichiarato di avere 

difficoltà a raccogliere le sponsorizzazioni necessarie a istituire un fondo di 20.000 euro richiesti 

per finanziare il corso ECM per giornalisti in programma il 5 luglio pv e la conferenza stampa al 

congresso nazionale. Proformat chiede un aiuto per trovare altri sponsor. Si considera anche 

l’eventualità di partecipare alle spese con fondi AIRO.  

Prima di qualsiasi decisione in merito il Dr. Cartia approfondirà la questione con Proformat. 

 

Piano oncologico nazionale 2022-2027  

La Presidente aggiorna sul PON 2022-2027, per la cui stesura non sono state coinvolte AIRO, 

SIRM, AIMN. È stata mandata al ministro della salute una lettera a firma congiunta SIRM AIRO 

AIMN in cui si evidenziava la gravità della cosa e si dava disponibilità a fornire un contribuito. La 

risposta è arrivata lunedì 6 giugno: il nome delle società sarà inserito nell’elenco degli estensori 

insieme a correzioni di minima da compilare e inviare in brevissimo tempo (deadline mercoledì 

8/6), che pertanto sono già state recapitate. Se ne sono occupati Magrini, Krengli e Iotti. Al 

momento non sé dato di sapere se sono state recepite correttamente ed inserite nel documento 

finale.   

 

Tavolo tecnico sul tumore del polmone  

Nei giorni scorsi è stata inviata da AIRO una lettera di al sottosegretario Sileri, che ha istituito un 

tavolo tecnico sul tumore del polmone senza includere la figura del radioterapista oncologo. In 

risposta, la Presidente ha ricevuto una telefonata dalla segreteria di Sileri che ha dichiarato di non 

poter includere una nuova figura nel tavolo tecnico, in quanto già definito con decreto, ma che 

questa possa essere inclusa come auditore in quanto parte interessata. A tal proposito, ha rimandato 

ad accordi con la prof. Veronesi (coordinatrice del tavolo). La presidente ha contatto 

telefonicamente la Veronesi che ha illustrato la finalità primaria (diagnostica) del tavolo tecnico, si 

è resa disponibile a coinvolgere un radioterapista oncologo, di cui attende il nominativo. Il CD 

concorda per la  Prof.ssa Sara Ramella come referente AIRO. 

 

Chiusura dei lavori alle ore 16.30 

 

 

 

           La Presidente       Il Segretario alla Presidenza 

            Cinzia Iotti           Antonio Stefanelli  


